

# Cómo buscar información en Internet

Autor: William Barrios  
Editor: Edufuturo  
Palabras: 640

# Índice

Desconfía de todo .....	4
Verificar la fuente .....	4
Debes leer .....	5
Segundas opiniones.....	5
Nunca hagas copy-paste .....	6
Referencias .....	7

Ya hemos platicado en lecciones anteriores que existen ciertos sitios WEB que están especializados en la realización de búsquedas de información en Internet. Recordemos que existen miles de millones de páginas WEB las cuales contienen la información que se está buscando. El problema es ¿cómo llegar a esa página WEB que contiene la información deseada?

Además no debemos olvidar aspectos como los derechos de autor, que la información sea verídica, actual y puntual. A continuación se encuentran una serie de consejos que te pueden servir para mejorar la experiencia de búsqueda de información o recursos en el Internet.



## **Desconfía de todo**

Esto quiere decir, que cada vez que encuentres un sitio WEB que aparentemente tiene la información que necesites, ponlo en duda. No todas las personas que escriben y publican información en Internet, tienen los créditos académicos, profesiones o de experiencia para publicar información. Además, en Internet se encuentran páginas WEB muy antiguas, las cuales seguramente no han sido actualizadas. Es necesario que no confíes de todo lo que se publica en Internet, hasta no estar seguro de la fuente que lo publicó y la actualidad de la misma.

## **Verificar la fuente**

Se le llama fuente, a la persona o institución que es la responsable directa del sitio WEB o de la información que está colocada en dicho sitio. ¿Cómo se logra hallar la fuente?, la mayoría de los sitios WEB serios y en legalidad, colocan en la parte de arriba o en la parte de abajo los datos de las personas, la persona o la institución que está proporcionando la información. Inclusive, se debe colocar la fecha de publicación y si esa fuente es secundaria, o sea, que la información provino de otra fuente denominada primaria.

## Debes leer

Una de las principales reglas en Internet, es leer, no solo dar clic y punto. Antes de realizar una consulta, dedica unos minutos a leer e investigar sobre las personas o personas o institución que está realizando la publicación. Esto te servirá para verificar si la fuente es confiable, recuerda que no se trata únicamente de copiar y pegar.

## Segundas opiniones

Si la información que estás buscando es de uso público o popular, seguramente habrá otras personas o sitios WEB, que también han publicado información respecto al tema. Por lo que, es bueno buscar en otros sitios WEB, la misma información y compararla. No te quedes con la primera página WEB que encuentres. Seguramente habrá otros sitios en donde podrás ampliar el tema o encontrarás más recursos que te ayudarán a completar la información y te permitirán profundizar en el tema.

## Nunca hagas copy-paste

Algunas personas han dicho que esta acción es “un mal necesario”, pero realmente para realizar un buen trabajo, es necesario agregar los pensamientos y criterios personales, claro, es posible utilizar información proveniente de Internet, siempre y cuando se realice de la manera correcta.

- a. Verifica si la información es pública o tiene derechos de autor.
- b. Si la información tiene derechos de autoría, pide los permisos necesarios para la utilización total o parcial de la información o del recurso.
- c. Si la información tiene derechos de autoría, entonces no podrás utilizar el 100% de la información, solo podrás utilizar fragmentos a los cuales debes dar el crédito debido. Esto significa que si utilizas una frase o un párrafo pensado y escrito por otra persona, debes anotar en el documento que estás fabricando, que ese pensamiento o frase, pertenece a dicha persona y no adueñarte como creación propia.

Debes ser más disciplinado y comenzar a leer la información que encuentras en Internet, para comenzar a producir tus propias ideas, textos, etc. Claro que puedes leer y citar las ideas de otros, lo que no puedes hacer es adueñarte de las mismas.

## **Referencias**

<https://pixabay.com>

<http://www.stockvault.net/free-photos>

<https://www.shutterstock.com>